
Requerimento n° 06/2018 
 

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e 

após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Deputado 

Estadual Gilmar Gimenes, solicitando-lhe gestão junto aos órgãos competentes a 

fim de estudar a viabilidade de pavimentação asfáltica nos Bairros da Campanha, 

Boca da Mata, Córrego Raso, Bairro dos Pretos e Limas, o que resulta em cerca de 

18 Km, sentido à Via Valdomiro Batista Cesila de acesso aos Bairros acima citados 

até a Rodovia José Bueno de Miranda, Km 09, ou seja, próximo à balança. 

Justificativa: Esta é uma reivindicação da população dos Bairros e 

vai atender a inúmeras pessoas que usam dessas vias e também beneficiar os 

produtores rurais. 

 

 

 

Pedra Bela, 26 de fevereiro de 2018. 

 

 

Valter Eduardo Santo Stein 

Vereador 

 

 

 


